

Ich heiße Petra Freilinger und wohne in Vöcklabruck in der Wohngruppe 2 in einer Wohngemeinschaft. Ich bin sehr Selbständig und bemühe mich sehr zu allen hilfsbereit zu sein.



Ich habe mein eigenes Zimmer mit Balkon. Wenn ich Hilfe brauche gehe ich zu meiner Betreuerin.

Ich habe auch viele Hobbies:

Ich fahre gerne mit dem Rad, ich tanze gerne, gehe ab und zu in die Kirche. Auch Tischfußball spiele ich gerne, gehe gerne ins Kino. Von der Wohngruppe aus fahren wir öfter in Gasthäuser etwas essen. Ich sitze auch gerne zuhause in meinem gemütlichen Wohnzimmer.

Ich bin am 28. Juni 1965 geboren und habe 4 Geschwister. Sie heißen Rudolf, Christoph, Manuel und Susanna. Ich bin auch schon 9-fache Tante.

Mit 9 Jahren war ich in der Schule. Rudolf Freilinger war in dieser Zeit mein Lehrer. Er hat uns unterrichtet.

Was esse ich am liebsten ?

Spaghetti Bolognese, Schwammerl mit Semmelknödel, Reisfleisch, Faschierte Laibchen, Palatschinken, Zucchini und Fisch mit Kartoffelsalat.

Am Samstag den 2. August 2008 fahre ich zu einem Open-Air-Konzert zu den Seer'n nach Bad Aussee. Ich freue mich schon sehr darauf. Ich mache gerne Handarbeit, gehe wandern oder spazieren. Ab und zu koche ich auch gerne, aber nur kleine Gerichte und nicht ohne die Hilfe der BetreuerInnen oder der Zivildienster.

Ich hab Kontakt zu Ärzten, was ich brauche schreibe ich auf. Ich arbeite nur für mich selbst und möchte mehr Geld verdienen.

In der Wohngemeinschaft fühle ich mich sehr wohl. Ich schreibe Kochrezepte, spiele und höre CD's, Kassetten und Radio.

7

In meinem Zimmer putze ich selbst, wenn ich nicht weiterweiß
hole ich Hilfe von den Betreuern.